

perfidie des catholiques irlandais, la position unanime des évêques dans la question, les nouveaux périls dont on les menace, tout nous presse de prendre leur défense, sans que nous ayons à juger le détail des moyens employés pour atteindre le but et sur lesquels les évêques ont parlé avec autorité.

Nous avons confiance dans les destinées de l'Irlande. Les dernières paroles du saint archevêque d'Armagh, saint Malachie, nous donnent cette confiance: " L'Eglise de Dieu, en Irlande, ne tombera jamais. Cela aura longtemps tardé, mais un jour mon pays surgira en sa puissance, en sa fraîcheur renouvelée. "

Nous répudions sans doute les crimes qui atteignent le plus souvent des innocents et sont réprouvés par la loi divine. Mais nous n'hésitons pas à former le voeu que l'Irlande catholique obtienne de la justice des Anglais une indépendance qui est voulue par l'unanimité de son peuple. Ce serait de bonne politique de se donner l'apparence de la générosité, lorsqu'il est flagrant qu'on y sera un jour obligé !

R. L. C.

TROIS NOUVEAUX EVEQUES DE GUINEE

EA congrégation du Saint-Esprit, si rudement frappée en janvier dernier par le naufrage de l'*Afrique*, vient de recevoir l'honneur d'une triple nomination épiscopale intéressant ses missions du golfe de Guinée.

L'une de ces désignations donne un remplaçant au regretté Mgr Jalabert en la personne du Père Louis Le Hunsec, naguère curé de Dakar, et appelé en août 1919 au conseil supérieur de la congrégation, à Paris. Né en 1878, à Ploermel (Vannes), Mgr Le Hunsec fit ses études à Sainte-Anne d'Auray, puis au séminaire français à Rome, où il prit ses grades